

Saint-Julien-les-Villas

Le château d'eau érigé en 1940 vit ses dernières heures



C'est selon la technique du grignotage, celle-là même qui avait été employée pour la démolition des tours Sarrail à La Chapelle-Saint-Luc, que le château d'eau de la commune sancéenne va disparaître du paysage. Érigé en 1940, il ne fonctionnait plus depuis 1984. Des morceaux de béton commencent à s'en détacher, faisant craindre pour la sécurité des riverains et des passants.

400 t de béton

La société Masson Démolition, aidée d'une pelleteuse à grand bras d'une société ardennaise, se charge de la démolition de l'ouvrage. Débutée lundi après-midi, l'opération devrait durer jusqu'à mercredi prochain. « *Il y a au moins 400 t de béton* », explique le patron de la société, Patrick Masson. Le béton et la ferraille de l'ouvrage, qui contenait jusqu'à 800 t d'eau, seront entièrement recyclés.

Destruction du transformateur électrique

Si le chantier, dont les mois de retard se sont accumulés, devrait perdurer jusqu'au milieu de la semaine prochaine, il consistera aussi en la destruction du transformateur électrique voisin. En attendant, la portion de l'avenue de la Gare de part et d'autre du château d'eau reste fermée à la circulation.

